

Hay 30 cupos de médicos para el Hospital de Alto Hospicio

El recinto asistencial busca cubrir 91 plazas, principalmente de especialistas.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Ante la urgente necesidad de descongestionar el colapsado Hospital Regional de Iquique, el Hospital de Alto Hospicio lanzó un llamado para cubrir más de 30 plazas de especialistas en áreas como urología, obstetricia, cardiología y pediatría.

El Servicio de Salud de Tarapacá publicó las vacantes a través del portal Empleos Públicos, destacando la necesidad urgente de médicos generales y especialistas para mejorar la atención en el Hospital de Alto Hospicio, el cual ha alcanzado el 85% de sus prestaciones en agosto.

Sin embargo, la falta de especialistas es un problema generalizado en la región, lo que dificulta la contratación.

Jimena Heredia Ceballos, directora subrogante del Hospital de Alto Hospicio, explicó que actualmente hay 33 avisos publicados para cubrir un total de 91 profesionales, de los cuales el 62% corresponde a especialistas.

“En lo que va del 2024 hasta ahora, hemos logrado contratar a 49 médicos”, dijo, y agregó que la mayoría han sido de anestesistas, médicos generales y ginecólogos.

En ese sentido, expuso que los obstáculos son multifactoriales, ya que “incluyen la lejanía geográfica y la limitada oferta de formación continua y desarrollo profesional en las regiones”, señalando que este problema no solo afecta a Tarapacá, sino también a muchas otras zonas del país, donde la falta de incentivos y oportunidades dificulta la llegada de profesionales.

Explicó que “aunque en mayo se actualizó el sistema de asignaciones de estímulos, competir con las ofertas de la Región Metropolitana sigue siendo un desafío considerable”. Esto, a causa de la concentración de médicos en la zona central.

Para enfrentar esta situación, la directora informó que el Servicio de Salud de Tarapacá ha implementado una serie de medidas para atraer y retener talento médico.

En primer lugar men-



LA CONVOCATORIA ACTUAL ES DE 33 PLAZAS Y ESTA DISPONIBLE EN EL PORTAL DE EMPLEOS PÚBLICOS.

62%

de vacantes publicadas corresponde a médicos especialistas para el Hospital de Hospicio.

91

profesionales médicos generales y especialistas son requeridos para el hospital.

cionó la participación en una mesa multisectorial que busca crear una Escuela de Medicina en Iquique.

Además, se están explorando convenios con

universidades y programas de formación de especialistas, con el fin de suplir la creciente demanda en la región.

Por su parte, Ángela Troncoso, presidenta de

Fenpruss, base Alto Hospicio, señaló que “es muy relevante que empiece la operatividad del área clínica hospitalizada, porque nos descongestionaría mucho la UTI, el hecho de que hubieran médicos internistas, a modo de poder derivar a los pacientes y descongestionar la UTI de Iquique”.

Agregó que además los especialistas serían fundamentales para descongestionar las listas de espera en la región.